

Les citoyens ont besoin de trouver un logement et d'avoir un emploi.
Pour vivre, il leur faut aussi acheter toutes sortes de choses.

1. DES BESOINS

Pour vivre, nous avons besoin de choses indispensables : des aliments, des vêtements, des produits d'hygiène (*savon, shampoing, lessive, ...*), des couvertures...

Et comme nous aimons notre confort, notre famille achète aussi : des meubles, des machines (*machines à laver, télévision, téléphone, ...*), peut-être une voiture.

Enfin, nous achetons des services : abonnement Internet, vacances, ...



Une famille à l'heure du déjeuner

2. DE NOMBREUX COMMERCES



Le centre-ville à Dijon

Consommer dans les espaces urbains est facile, car on y trouve toutes sortes de commerces : des marchés, des supermarchés, des magasins spécialisés (*boulangerie, librairie, magasins de vêtements, ...*), des centres commerciaux, ...

On a même aménagé des quartiers commerçants, avec des rues réservées aux piétons, comme sur cette photo d'une rue de Dijon.

3. LA SOCIÉTÉ DE CONSOMMATION

Dans les espaces urbains, on voit partout des magasins, des publicités, des annonces pour des réductions.

Nous sommes sans cesse invité à acheter : quand on passe devant les boutiques, quand on se rend au supermarché...

C'est la société de consommation.

De ce fait, on a toujours de nouvelles envies et l'on a tendance à acheter plus de choses que ce dont on a réellement besoin.



JE RETIENS



Pour vivre, nous avons besoin de choses indispensables (*aliments, vêtements, ...*) et d'autres biens et services plus ou moins accessoires (*meubles, télévision, abonnements Internet et téléphonie, vacances, ...*).

Consommer en milieu urbain est facile, car on y trouve toutes sortes de commerces. Des quartiers commerçants sont même parfois aménagés avec des rues réservées aux piétons.

La société dans laquelle nous vivons est une société de consommation : elle encourage le désir d'acheter.